

## **Verabschiedung Diakon Godehard König am 07. Januar 2023**

Die katholische Kirchengemeinde hat am 7. Januar 2023 Herrn Diakon Godehard König mit einem Abschiedsgottesdienst und anschließendem Stehempfang verabschiedet.

Rund 40 Jahre hat er seine ganze Kraft und seinen Einsatz für die Menschen in unserem Gemeinwesen eingesetzt und dabei über den seelsorgerischen Auftrag der Kirche hinaus gewirkt. Sein Hiersein, mitten unter den Menschen unserer Gemeinde, war überall zu spüren. Er hat sich stets an den Menschen in seiner Gesamtheit gewandt, ausgehend von der biblischen Erkenntnis, dass der Mensch „nicht vom Brot allein lebt“. Er ist den Menschen begegnet, wissend um existenzielle Nöte und ihre vielfältigen Ursachen, die einem gelingenden Leben manchmal im Wege stehen.

Er hat Steine aus dem Weg geräumt, wo ihm das notwendig erschien und möglich war. Diakon König und wir alle haben die Erfahrung machen dürfen, dass sich häufig mehr bewegen und bewirken lässt, als es auf den ersten Blick den Anschein hat. Nächstenliebe im ursprünglichen Sinn war und ist die Leitidee für sein Handeln. Das Wirken für die Ökumene in unserer Gemeinde, die Seniorenarbeit, die Flüchtlingsarbeit und das soziale Engagement sind hier explizit zu erwähnen. Sein Wirken hat Spuren in unserer Gemeinde hinterlassen. Spuren, die sichtbar und spürbar sind und denen Menschen auch weiterhin in seinem Sinne folgen werden.

Die Gemeinde Hirrlingen bedankt sich – auch im Namen des Gemeinderats – bei Herrn Diakon Godehard König für die jahrelange sehr gute Zusammenarbeit und wünscht eine gute, gesunde und erfüllende Zeit ohne Verpflichtungen.

Gemeindeverwaltung Hirrlingen